

Erloschene Liebe

Das Seelenfeuer der Liebe,
welches hat zwei Seelen verbunden,
ist nun für immer erloschen.

Der eisige Windhauch
der es umgab,
hat nun ein Ende gefunden.

Was bleibt ist nicht der Hass,
sondern wird sein die Distanz,
um nicht neue Seelenwunden
entstehen zu lassen!

Alles was ist,
kann man zerstören.
Doch Eines aber nicht!
Die Liebe in mir, meiner Seele,
sie wird immer zu mir gehören.

Sie wird mich begleiten.
Wird mein Ratgeber sein.

Der Lebensweg
ist auch allein zu gehen.
Ich werde immer
nach der Liebe sehen.

Mein Leben kann ich
auch in Schlichtheit gestalten,
mich kleiden
in ein einfaches Gewand.

Das Handeln der anderen Seele
vermag mich nicht mehr treffen.

Die Wahrheit wird vielleicht nicht
im Verborgenen bleiben.
Fragen werden sich stellen.
Zu diesen werde
ich nicht mehr schweigen!